



Gemeinde Isernhagen,
Bürgermeister Arpad Bogya
Büro für Ratsgeschäfte Claudia Halfen
Ortsbürgermeister Philipp Neessen

Fraktion im Ortsrat Altwarmbüchen

10. März 2019

Erste Maßnahmen aus dem Radverkehrskonzept

Dringlichkeitsantrag

Der Ortsrat Altwarmbüchen möge sich gegenüber dem Gemeinderat für die Umsetzung erster Maßnahmen aus dem neuen Radverkehrskonzept der Gemeinde einsetzen. Dieser Antrag hat Dringlichkeit, weil die Maßnahmen möglichst noch innerhalb der Radfahrtsaison 2020 umgesetzt werden sollte. Politik und Verwaltung sollten der Bevölkerung zeigen, dass das neue Radverkehrskonzept konkrete Verbesserungen bringt.

Konkret geht es 1) um die Maßnahmen laut Anhang A, Steckbrief 41.2 „Entfernung der Umlaufschranke“ an der Verbindung Bernhard-Rehkopf-Straße – Hannoversche Straße.

2) um Steckbrief 44 „Entfernen der Schranke“ auf dem Weg zum Altwarmbücherner See, am TuS Altwarmbüchen.

3) um Steckbrief 39 „Beschilderung mit Wegweiser“ am Helleweg an der Schule.

4) um Steckbrief 81.1 „Beschilderung mit Wegweiser“ Kreuzung Heinrich-Könecke-Straße – An der Bues.

Begründung

Am 5. Februar dieses Jahres ist öffentlich das neue Radverkehrskonzept der Gemeinde vorgestellt worden. Viele Bürger zeigten sich angetan, regten aber gleich eine zeitige Umsetzung der aufgelisteten Maßnahmen an. Wir könnten es den Menschen nicht erklären, wenn die ersten Maßnahmen erst im Haushaltsjahr 2021 oder gar erst 2022 erfolgen würden.

Die hier aufgeführten Maßnahmen lassen sich mit geringen Kosten und wenig Aufwand schnell umsetzen. Alle vier betreffen übrigens Abschnitte auf dem Grünen Ring, dem beliebten Radweg rund um Hannover.

Mit freundlichen Grüßen

Arne Grävemeyer
Sprecher der CDU-Ortsratsfraktion